

Inclúyete



I Edición #57, Octubre 2019.

Festival por la Inclusión en Suchitoto



En un ambiente cargado de alegría y sonrisas se desarrolló por segundo año consecutivo el Festival por la Inclusión "Nada sobre nosotros sin nosotros" en la ciudad de Suchitoto, departamento de Cuscatlán, con el propósito de promover los derechos y la inclusión de las personas con discapacidad. El festival fue representando por niños, niñas y jóvenes con discapacidad acompañados por sus familiares provenientes de los municipios de Suchitoto, Santa Cruz Michapa, San Pedro Perulapán, Tenancingo y del departamento de Cabañas: Tejutepique, San Francisco Echeverría y Cinquera. Durante la actividad los y las jóvenes con discapacidad hicieron un llamado al Estado y a los Gobiernos locales para que asuman su compromiso de garantizar sus derechos y que se les brinde la oportunidad de cumplir sus sueños, a la sociedad a que acompañe nuestra lucha y que cada vez más abra las puertas a una nueva sociedad más inclusiva. Cabe resaltar que se contó con la asistencia de representantes de las alcaldías de Santa Cruz Michapa y San Pedro Perulapán, del Ministerio de Educación, casa de la cultura de Suchitoto, del Centro Escolar Cantón Seretal y la representación de los Asistentes Técnicos a la Primera Infancia (ATPI), quienes se comprometieron a incluir a las personas con discapacidad en sus programas y actividades.



"Los jóvenes con discapacidad queremos tener mejores oportunidades como de emprender un negocio, tener acceso a talleres de pintura, guitarra, panadería, carpintería, entre otros; a recrearnos en centros turísticos accesibles, recibir capacitaciones formativas, practicar deporte, tener un empleo digno" fueron las palabras de los jóvenes.

Página web: www.asociacionlosangelitos.org * E-mail: organizacion@asociacionlosangelitos.org

Urbanización Buenos Aires | 27 Avenida Norte, # 1221. San Salvador, El Salvador. Teléfono: (503) 2100-7668.



Foro "Sin Acción no hay Inclusión"



La Asociación de Padres, Madres de Hijos/Hijas con Discapacidad "Los Angelitos" con el apoyo de la Universidad Dr. Andrés Bello, regional Chalatenango, desarrollaron el primer foro "Sin acción no hay Inclusión" con el propósito de conocer la situación actual sobre la inclusión de personas con discapacidad en las áreas de educación, empleo y salud en el departamento de Chalatenango. Para el abordaje de la temática se invitó a un equipo de panelistas conformado por representantes de: Ministerio de Educación, Ciencia y Tecnología, Ministerio de salud a través del Sistema Básico de Salud Integral de Chalatenango (SIBASI), y del Ministerio de Trabajo quienes hablaron sobre las acciones que están realizando en el departamento para garantizar los derechos y la Inclusión de las personas con discapacidad.

También se tuvo entre el equipo de panelistas las intervenciones del Sr. Román Torres, Presidente de la Asociación "Los Angelitos" y la Sra. Wendy Orellana, ambos representando a los Padres, Madres y familiares de niños, niñas y jóvenes con discapacidad. Con la realización de este foro se buscó que las diferentes instituciones del Estado asuman su compromiso para crear las condiciones necesarias para que las personas con discapacidad puedan gozar de sus derechos; abriendo espacios de empleo digno y talleres de formación, acceso a la salud de calidad y a la educación inclusiva, entre otros.

Participación en el primer foro por la Niñez y Adolescencia organizado por la RAC San Vicente.



La Red de Atención Compartida del departamento de San Vicente (RAC), realizó el evento: Primer Foro por la Niñez y Adolescencia "Hoy es cuando, promuevo, cumplo y defiendo tus derechos" como un espacio para escuchar las acciones que las instituciones que forman parte del Sistema de Protección Integral están realizando para garantizar la protección, inclusión y la promoción de programas y proyectos específicos enfocados al cumplimiento de los derechos de la niñez y juventud en el departamento. La Asociación Los Angelitos forma parte de la Red de Atención Compartida, como organización que trabaja por la inclusión y reivindicación de los derechos de la niñez y juventud con discapacidad de San Vicente, por lo que padres, madres y nuestro personal se hizo presente al evento.



SÍGUENOS EN TWITTER
@LOSANGELITOSES

#NUESTRAMETAESLAINCLUSION



Jóvenes que inspiran



José Vladimir Sibrian, es un joven de 22 años de edad, originario del cantón San Carlos Lempa, municipio de Tecoluca, San Vicente, quien desde hace 4 años emprendió su propio negocio dedicado a la crianza de pollos y tilapias. Conozcamos su historia.

Vladimir ¿Cómo te describes?

Yo, me describo como una persona alegre, trabajadora y honrada que siempre está dispuesta ayudar a las personas. También soy un poco enojado cuando se que algo no es correcto. Me gusta mucho ir a la escuela porque algún día voy a poder ser un profesional y a demás, voy a poder hacer crecer mi negocio. Eso es lo que me motiva a no rendirme.

¿Puedes contarnos como surge la idea de emprender tu propio negocio?

Esta idea se me ocurrió en primer lugar porque quería ayudar a mi mamá en lo económico y sentirme útil para mi familia; en segundo lugar, para enseñarle a la sociedad que los jóvenes con discapacidad podemos realizar muchas cosas, entre ellas, tener un negocio que nos permita salir adelante dignamente. Quería ser un ejemplo para todos y todas.

¿Cuéntanos acerca de tu negocio?

Yo, inicié gracias al apoyo de la Asociación Los Angelitos quienes me apoyaron para comprar los pollitos y las tilapias, desde entonces yo empecé a cuidarlos, alimentarlos y a reproducirlos para poder venderlos. Todas las mañanas me levanto muy temprano a limpiar el corral y la pila en donde tengo las tilapias; después de que he realizado el que hacer me voy para la escuela.

¿Cuáles consideras tú que han sido los retos a los que te has enfrentado desde que iniciaste con tu negocio?

Pienso, que ha sido la discriminación por parte de algunas personas que en un principio pensaron que por mi parálisis cerebral yo no iba a poder realizar ninguna actividad, ni mucho menos soñar con tener un negocio propio, muchas veces me sentí mal por eso, sin embargo, yo, me dije a mí mismo que podía hacerlo y que les iba a demostrar que las personas con discapacidad también podemos trabajar y ganarnos la vida honradamente como todos los que no tienen alguna discapacidad.

Que mensaje les envías a los y las jóvenes con alguna discapacidad.

Yo, les digo que se fijen una meta y que luchen para alcanzarla, porque así como a mí se me abrieron las puertas también a ellos les puede pasar. También los invito a que como jóvenes nos organicemos para exigir nuestros derechos y así tener mejores oportunidades en la vida.





Asambleas Trimestrales



En el mes de octubre se desarrollaron las últimas jornadas de las asambleas trimestrales de padres y madres afiliados en los municipios de Potonico, Arcatao, San Antonio los Ranchos, Las Vueltas Ojos de Aguas, San Antonio de la Cruz y Chalatenango con el propósito de reafirmar los compromisos de lucha por la rehabilitación y la reivindicación de los derechos de niños, niñas y jóvenes con discapacidad.

Seguimiento al proyecto de Ley de Inclusión



Por otra parte, los Diputados y Diputadas avalaron por consenso la creación de un Tribunal Sancionador que estará adscrito al Consejo Nacional de Atención Integral a la Persona con Discapacidad (CONAIPD), y que funcionará de manera permanente e independiente.

La Comisión de la Familia, Niñez, Adolescencia, Adulto Mayor y Personas con Discapacidad sometió a discusión el artículo referente al registro de organizaciones y programas que beneficien al sector de personas con discapacidad, en este articulado, los Parlamentarios determinaron que; el Consejo Nacional de Atención Integral a la Persona con Discapacidad CONAIPD, deberá llevar un registro público de las organizaciones de y para personas con discapacidad en coordinación con el registro de asociaciones y fundaciones sin fines de lucro del Ministerio de Gobernación y Gobiernos Locales, en el mismo podrán registrarse personas naturales que se dediquen a brindar cuidados a las personas con discapacidad. Dicho registro tendrá como objeto contar con información actualizada de organizaciones existentes.

¿SABÍAS QUÉ?

El 3 de diciembre se conmemora el Día Nacional e Internacional de las Personas con Discapacidad.

Hacemos un llamado a nuestros afiliados/as, a las instituciones nacionales, al Estado y a toda la ciudadanía a que trabajemos por eliminar actos de abuso que atentan contra la salud física, moral y mental de todos los niños y niñas de nuestro país.

**¡DALE UN LIKE A LA INCLUSIÓN!
FACEBOOK: ASOCIACION LOS ANGELITOS**



Like



Love



Haha



Yay



Wow



Sad



Angry